

# *L'accord donnant un rôle de premier plan aux femmes dans la construction de la paix est salué par le président colombien*

---



Bogota, 25 juillet, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a célébré un accord passé à La Havane, entre le gouvernement colombien et les FARC-AP et qui accorde aux femmes un rôle de premier plan dans la construction de la paix.

Le président s'est prononcé en faveur de l'application de mesures de prévention et de protection pour faire face aux risques spécifiques auxquels sont confrontées les femmes.

L'accord établit l'égalité des conditions au sujet des thèmes comme la propriété rurale, la garantie des droits économiques, sociaux et culturels et la participation à des espaces de représentation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/100988-laccord-donnant-un-role-de-premier-plan-aux-femmes-dans-la-construction-de-la-paix-est-salue-par-le-president-colombien>



**Radio Habana Cuba**